
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１６５３回例会 ２０１９年５月３０日(木)(晴） 

 

司  会  陶山典之副幹事 

点  鐘  諸星道治会長 

合  唱  「手に手つないで」（原恵美子さん) 

唱  和  「四つのテスト」（神崎達朗さん) 

ビジター紹介  秦野中ＲＣ 佐野友保様 

 

              

○次年度の活動計画書を作成する上で、会社・住所・電話 

 等が変わった方は事務局の方へ早急に連絡をお願い致し 

 ます。 

○今日はこれからクラブフォーラムとなりますので、よろ 

しくお願い致します。 

＜ガバナー事務所より＞ 

①６月ロータリ－レート  １＄＝１１０円 

   

 

【受付文書】   特に無し 

【本日の配布物】 ①ロータリーの友 6月号、②箱根小涌 

         園ユネッサンの入場割引券の申込み書 

         ③次年度一般会計予算書他一式 

 

御誕生記念日(会員) 陶山さん(6/5) 

    

 

 

○秦野中ＲＣ 佐野友保様「大屋さんの顔を見たら、スマ 

イルです。」 

○諸星道治さん「来月からクールビズです。今年度のネク 

タイ着用は今日と来月の会長・幹事会の２回で終わりで 

す。早く来い来い１ケ月。」 

○鈴木和夫さん「本年度も残り１ケ月となりました。皆様 

のご協力に感謝致します。後１ケ月何卒宜しくお願い致 

します。」 

○北村俊和さん「本日はよろしくお願いします。」 

会員数 30名  
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【事後】福原さん 

(5/24秦野中) 
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5月 30日 

○クラブフォーラム 
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ロ
グ
ラ
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6月 6日 

○卓話 

  瀬戸さん 

○定例理事会 

出席義務    29名    

出席数     24名    

出席率 80.00%    

前々回

の修正 

       

90％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12時 30 分～13時 30分 

会 長 諸星道治   幹 事 鈴木和夫   会報委員長 山田文雄 

インスピレーションになろう 

会長の時間 

2018年～2019年度国際ロータリー会長 
バリー・ラシン 

幹 事 報 告 

記 念 日 

スマイル報告 



○陶山典之さん「誕生祝いありがとうございます。」 

○大屋富茂さん「５月最終例会ですね！諸星・鈴木年度残 

 す１ケ月宜しくお願い致します。」 

○加藤一也さん「スマイルします。」 

○桐山晃忠さん「健康に勝る富は無し、と言われます。ま 

ずはスマイルし健康に？」 

○北村まり子さん「スマイルします。」 

○関隆明さん「スマイルします。」 

○西村隆之さん「結婚記念日の記念品を届けて頂き、あり 

がとうございました。」 

○原郁夫さん「スマイルします。」 

○原恵美子さん「今子供たち(孫)に教えていることがあり 

ます。①約束は守るためにある、②努力はするためにあ 

る、③夢は叶えるためにある。将来は人を泣かせること 

のない普通の女性に育って欲しいと願っています。スマ 

イルします。」 

○福原美千加さん「スマイルします。」 

○柳川清紀さん「早退します。」 

○山谷洋子さん「前回では、結婚祝いを戴きました。あり 

がとうございます。」 

○山本裕宣さん「先週、記念日の祝いありがとうございま 

す。」 

○親睦活動委員会「5/23の親睦ミーティングに参加の皆様 

 ありがとうございました。参加費の残金をスマイルさせ 

て頂きます。」 

                  合計 55,106円 

 

 

＜プログラム委員会 桐山委員長＞ 

 ①6/6(木)→ 卓話 瀬戸さん、定例理事会 

 ②6/13(木)→ クラブ協議会(一年間の活動報告) 

 ③6/20(木)→   〃   (    〃   ) 

 ④6/27(木)→ 夜間例会(納会) 

＜緑の羽根募金の件   鈴木幹事＞ 

 ①本日が募金箱の回覧最終としますので、ご協力して頂 

ける方はよろしくお願いします。 

 

 

         ＜北村俊会長エレクト＞ 

        

○配布資料、①一般会計予算書、②スマイルボックス会計 

予算書、③プログラム実施予定表、④役員及び会務分担 

表の説明。但し時間の都合上、①一般会計予算書を重点 

 に説明する。 

○本来ならば次年度に入り、7月の第一例会で説明するわ 

けですが、今回はいろいろ変えるところもありますので 

今回お時間を頂戴し、事前に説明をさせて頂きますので 

よろしくお願いします。 

○大幅な変更があるのが一般会計予算書です。 

 まず収入の部の年会費は大幅に下げさせて頂きました。 

また特別会費は徴収無しと致します。 

支出の部ですが、科目［分担金］の米山奨学寄附金、 

［会議費］の例会費、［活動費］のインターネット関連 

費、親睦活動費が主な圧縮科目となっています。 

○スマイルボックス会計予算書ですが、大幅に変えさせて 

 頂きました。例年、“収入の部”はこのくらい集まるだろ 

 うと予測し科目［入金］としていました。この入ってい 

 ない金額に対して予算を立てるのは如何なものかと、と 

 いうことで当クラブにはスマイル基金があるので、一旦 

 ここから借受金として使わせて頂き、自分の年度で集め 

 たスマイルを年度末に丸々スマイル基金に戻すというこ 

とにします。そしてこの借りた金額で予算をたてて運営 

していこうという発案です。 

“支出の部”ですが、例年、各委員会でこのくらいかか 

るだろうということで予算をたててきました。次年度は 

各委員会の委員長に委員会事業をするということで予 

算を決めてもらいその予算で運営してもらいます。その 

時に皆さんから登録料や参加費等の費用を頂こうと思 

っています。これにより予算の使い方が明確になると思 

います。 

寄付金と委員会事業費を明確に分けて、事業運営をして 

いきたいと考えております。 

○プログラム実施予定表ですが、年間 30回となります。 

 確かに回数は減りますが、交換学生や米山奨学生も来て 

 いるので、例会ではないですがいろいろな催しをしてい 

きたいと思います。例会以外の参加に呼びかけを多々行 

うと思いますので是非ご協力をお願い致します。 

○諸星会長より、時間の都合上、質疑応答の時間が十分取 

れなかったので 301号室を予約してあります。引き続き 

 質問等ある方はお使い下さいとの事。 

                                                                                                                                                                 

クラブフォーラム 

委員会及びその他の報告 


